
第１回 中山町公共施設再配置計画策定審議会 
 

日 時：令和６年１０月２９日（火）１０時 

場 所：中山町役場 大会議室       
 

 

議 事 概 要 
 

 

１．開 会 

 

２．委嘱状交付 

 

３．町長あいさつ 

 

４．会長及び副会長の選出 

会 長：高澤 由美 委員 

副会長：渡部 桂  委員 

 

５．諮 問 

 

６．協 議 

⑴ 中山町公共施設等総合管理計画について 

    ～事務局から資料１により説明～ 

【質疑】なし 

 

⑵ 再配置計画策定の進め方について 

    ～事務局から資料２により説明～ 

 【質疑】 

冨樫委員：資料２の P36において、今年度、国交省のケーススタディ事業による助言

とあるが、具体的にどういうイメージなのか。この助言は、県から求めるイメージ

なのか。 

事務局：事業化することが目的なので、計画をつくって終わりではなく、計画に基づ

いて新しい施設をつくることで、災害に対する備えとか、住民の安心・安全に繋げ

るということを目指していきたいと思っている。そのような中で、立地適正化計画

に関連した財源が活用できるのではないかと考えているが、当該計画の見直しにも

お金がかかるため、来年度以降に国の補助金を活用しての計画見直しを予定してい

る。今年度の国土交通省のケーススタディ事業というのは、町ではなく国土交通省

で事業化されているものであり、来年度以降の計画見直しに繋がるものと捉えてい

る。 

今野委員：補足すると、中山町のように浸水被害が多く発生する土地が全国に広がっ

てきている中で、国土交通省においてもまちづくりと水害対策、防災対策というも

のをセットで考えなければならないと考えている。全国の計画を見直ししていると

ころに支援して、モデルケースとしてフォローしていきたいという話があり、タイ

ミング的にマッチしたということもあり、国土交通省からお声がけした。水害に強

いまちづくり検討業務のようなもので、コンサル的な支援が受けられるが、具体的



な内容はこれからなので、今後共有していきたい。（今野委員） 

 

⑶ 石子沢川における流域治水の取り組み～特定都市河川について～ 

    ～今野委員より資料３により説明～ 

 【質疑】なし 

 

⑷ その他 

事務局：審議会の冒頭で、審議会の様子を動画撮影することについてご了承いただい

たが、撮影した動画を本日欠席の委員に共有させていただきたい。また、可能な限

り透明性を高く当事業を進めていくため、今後は一般町民にも動画等を共有してい

けるよう体制を整えたいが、いかがか。 

委員：了承 

 

７．閉 会 


